
  記     事 性別 年齢 1 ファイト！！ガンバ！！     2 ドラム タイコ リズムよし トランペットハクリョクあり○○○よし 不中・北中卆生が母校を愛し一同で演奏の集いがよかった 感激感動し涙が出た 垂井町民としてもうれしい一時であった 今後の発展を祈る     3 これからも長く続けてください     4 これからもがんばって下さい！！     5 今はまだ子供が小さいので時間的にむずかしいですが、いつかやってみたいです！！なつかしかったです 女 31 6 いずみいつもがんばってるね。時々いやみを言ってゴメンネ。これからも良い演奏を期待するヨ。 男 39 7 TSS バンドのテーマ曲はないのですか、タルイピア等の参加は非ですか、技術的には云うことありません。（完璧） 男 72 8 始めて来場しましたが、こんな楽団が垂井でかつやくされていたとは、おどろいています。頑張って下さい。 男 70 9 開演ギリギリに着いたら、立ち見になってしまいました。すごくたくさんの人に愛されている楽団なだぁと思います。今、もう一度吹奏楽をやろうか迷っています。決断したときには、仲間にしてください♪ 女 24 10 楽器の手入れが行届いている様に毎回上達されている感がします。私は全く演奏は出来ませんが、聞く事は好きです。 男 70 11 ライオンキング企画がおもしろい かつて娘も団員でトランペットを吹いていました 素晴らしい演奏を聞かせて頂きました。練習時間等団員の集合がむつかしいと思いますが、永い活動が出来ます様がんばって下さい。 男 70 12 年々演奏の上達を感じます。     13 30 周年おめでとうございます。     14 お祭りマンボの和太鼓がとてもはく力があり良かったです。「アクエリアス」星に願いをが通じてよかったね。感動しました。     15 毎年、演出がパワーｕｐしている気がして、うれしく、たのしく聴いています。やっぱりｍｕｓｉｃはいやされます 女 36 16 感動しました 女 66 17 軽い気持ちで演奏会に来ました 洗練された技術でとても感動しました これからもがんばって下さい 男 69 18   男 66 19 継続は宝なり 恒久的に頑張って下さい。次回をたのしみにしてます。     20 毎年楽しみにして居ます。頑張って下さい。 男 71 21 30 年も続けてこられた熱い思いがすばらしいです。自分の子供の高校時代 3 年間サックスをやらせていただいたのを思い出しました。多田先生にご指導してもらったことが少しだけだけ吹ける自身につながってます。こんなすばらしい人達に会わせてやりたいと思いました。 女 56 
22 30 周年おめでとうございます。40 周年、50 周年に向けて頑張って下さい。毎年聴きに来ます。     



23 30 周年おめでとうございます。毎年きているのですが昨年は 1 人病気になりこれませんでした。今年はハガキを頂き楽しみで皆できました。とても楽しく良かったと利用者の方は笑顔いっぱいで帰りました。私達はあゆみ家、静里ホームという所にいます。あゆみの皆さんにもきかせてあげたらと思います。又来年も･･･皆様のご健康と御発展に心よりお祈り申し上げます。がんばって下さいネ。体には気をつけて下さいありがとうございました。皆とても美しく心にひびき感動しました。ありがとうございました。 
女 60 

24 とても素晴らしい演奏でした。第 2部は知ってる曲ばかりでとても楽しく聴くことが出来ました。     25 曲の雰囲気を盛り上げるアイデアいっぱいの演奏でした。とても楽しいワクワクする素晴らしい時間でした。目の前で演奏されている方の表情をみながら曲をきくのはとても迫力がありました。本当にありがとうございました。これからもご活躍を祈っています。 女 60 26 楽しく見せて頂きました。また来ます！！     27 めちゃめちゃすごたったです！入ってみたいな～と思いました。山ちゃんがんばれ～本物のドラムちょーだいね これからもがんばって下さい Ｂｙ Ｒさん 女 14 28 レベルの高さにびっくりしました。すばらしかったです。今日は音を楽しませてもらいました。 男 62 29 30 周年おめでとうございます。どの曲もなつかしく楽しくきかせて頂きました。これからの力を頂きました。40 年 50 年と続きますように･･･     30 ジャズをお願いします。     31 毎年色々しこうさんされて楽しく出来ました。年代に合わせて聞くことが出来たのしくすることが出来元気をもらいました。     32 来年も又ぜひ！！ 女 71 33 良く出来ておりかん動しました ありがとうございました これからも続けて下さい 女 63 34 希望の坂、パーカッションの方忙しい曲ですね。とてもステキな曲で見ていても聞いていても楽しかったです。 女 53 35 これからもがんばってください。 男 13 36 楽しい演奏会でした。毎年来たいと思います。いつまでもがんばって下さい。 女 59 37 毎年楽しみにしています。私が楽器の演奏できないのでいつも上手に演奏されていてすごいなと感心しています。仕事を持ちながらは大変でしょうが今後も楽しい演奏に期待しますので頑張って下さい。 女 59 38 演出バツグン バラの謝肉祭、ノビリッシマはよく練習された様子が伺えます。これからも楽しんで合奏に励んで下さい。 女 69 39   女 45 40 感動を頂きました。素晴らしかったです。第 2部は楽しかった。ありがとうございました。和だいこかっこいいですね。 女 36 41 少し長すぎたかな？     42 お疲れ様です。これからも楽しい演奏を聞かせて下さい。     43 とってもキレイなサウンドでした。中低音とってもキレイです。     44 一体感があって、とても素晴らしい演奏でした。来年もたのしみにしています。     45 昔、観客 20～30名の時もありましたが、年々、感曲も増えうれしく思います。継続する事は大変だと思いますが応援しています。TSS で将来入団して活動しようかなと思っている方も○○○ます。40～50 年と続けてもらいたいです。毎年楽しみにしています。内藤くんの 男 62 



希望の坂も良かったです。TSS のテーマ曲にふさわしい。 46   女 71 47   女 56 48 たいへん素晴らしい楽団ですね。初めて見させていただきましたが、ただ、ただ、感動でした。これからも素晴らしい楽団の皆様であって下さい。 女   49 すごくよかったです。最高でした！！     50 創立 30 周年、おめでとうございます。とても楽しい演奏会でした。これからも、40 周年、50 周年と、頑張っていって下さい。     51   男 62 52 演奏会を聞くのが大好きで色んな所に聞きに行っています。本日は楽しみました。 女 76 53 演奏は迫力があり、すごく力強い演奏で、とても良かったです。特に、輝く星座は各楽器のソロがすごくきれいでした。私は中学三年ですが、受験に合格したら、垂井町吹の方といっしょに演奏したいです。そのためにももっと楽器をきれいに吹けるようにしたいです。 女 14 54 団員皆々様とてもいろいろな音色きかせて下さって、ありがとう。 女 70 55 音楽は人生を豊かにしてくれます。まったくの素人ですが、演奏会によって励まされている一人です。これからも心に残る曲を聴かせてください。 男 55 56 1 人の人がいくつもの楽器をひくということ、とてもすばらしいですね。 女 62 57 遠くからみえた方、ご苦労様でした。老若男女、楽しめる曲ばかりでとても楽しめました。ＴＳＳのコンサートをいつも楽しみにしてます。これからも末永く続けて下さい。Ｖｅｒｒｙ Ｇｏｏｄ♡ 女 55 58 とってもダイナミックなサウンドが聞けて毎回たのしみにしています。 男 56 59 すばらしい演奏で感動し、涙が出ました。いっしょうけんめいになれる事があって、うらやましいです。また聴きに行きますのでこれからも頑張って下さい。ライオンキングが良かったです。アンコール曲も良かったです。     60 もう少しニュアンスを大切にするともっとよくなると思う。     61 ライオンキングのパフォーマンス魅力的でした。私もまだ一年生ですが、楽器を持ってがんばっているのでみなさんもがんばって下さい。後、刑事ドラマの主題歌を演奏してもらってパフォーマンスもまた見たいです。 女 12 62 きらきら星変奏曲 男   63 キリンおもしろかったです。これからもがんばって下さい。 女 10 64   女 52 65 初めて聞きました。まさしくプロです。この町内にこんな楽団があるとは知りませんでした。私は楽譜も読めなく、楽器一つも弾けません。こんな自分が情けないというより、くやしいです。少しでも脈があれば、入門したいです。さて、すべての演奏はよかったですが、特に歌謡曲メドレーは感情が高ぶり、涙が出てきました。いずれにしても元気付けられ、明日から又頑張りたいと思います。 
男 57 

66 Ｔｐよかったです。シェイクはもう少し？ですか。でも他のＨｉｇｈ Ｔｏｎｅはきもちよかったです。スナッピー気をつけましょう（ＳＤ） ノビリッシマ･･･オーボエきれいです。 まつり･･･かねえらかったですね。むつかしいです。     67 きれいでした！！すごいですね！ 女 9 



68 これからもつづけて下さい！パチパチ 女   69 50 年代の曲はなつかしく思えました。子供達が生まれた頃の曲ばかりです。 男 60 70 青少年という団名が気になっていました。改名おめでとうございます。来年も楽しみにしています。 男 55 71 ライオンキングのアイデアはとっても良いと思いますが、キリンの前足はもう少しかっこいい方がよかったかも・・・和太鼓とっても良かった。 女 52 72 どれもいい曲でした。これからもがんばってください！！ 女 11 73 これからもがんばってください 女 10 74 年々会場の人々が多くなって大変うれしく思っています。 男 73 75   男 83 76 三戸さん、森さん、鈴木さんお疲れ様でした。金管・打楽器の皆様、是非大垣ブラスカンパニーに一度遊びに来て下さい。特にコルネット（トランペット）、バス（チューバ）、パーカッションの方大歓迎です。9/19（日）に演奏会があります。是非一緒にブラスバンドやりましょう！！お待ちしてます。 女   
77   男 69 78 創立 30 周年おめでとうございます。40 周年、50 周年をめざしてこれからのますますのご発展お祈り申し上げます。団名も変わり新たにもっと上をめざして下さい。 男 55 79   男 69 80 12 年ぶりに聴かせていただきました。私がいたころよりも上手になられていて正直びっくりしました。これからもがんばって下さい。今日は本当に楽しかったです。森さんキリン最高です。チラシはさませて頂いてありがとうございました。 男 31 81 ガンバレ！！     82 元気に励んでください 男 74 83 素敵な演奏ありがとう。継続して頑張って下さい。     84 とても迫力のある演奏を聞かせて頂き元気が出ました。又元気を下さい。ありがとうございました。 男 69 85 お仕事、家庭等々大変忙しい中での練習敬服致します。今後も楽しませていただきます様お願い致します。ありがとうございました。 男 61 86 親と子一緒に演奏出来る日楽しみに今後もがんばって下さい。その日を楽しみに末永く応援していきます。     87   女 28 88 皆様のいつもすばらしい演奏ありがとうございます。（向かっている方向が一つなのでしょう）垂井町の文化の一つだと思っております。 女 68 89 団員の皆様にはお忙しい中練習にご苦労様です。二回目ですが、大変楽しく聞かせていただきました。有難うございます。 女 72 90 スイングジャズの曲をリクエストしますのでよろしくレパートリーに加えて下さい。ＴＳＳのサウンド、演出、企画、司会進行とてもすばらしかったです。 男 65 91 どの曲も素晴らしく感動感激です。ありがとうございました。 女 65 92 団員の生まれた所を知りたい。     93 これからも続けて下さい。 男 72 94 これからも頑張って下さい。永遠に！ 男 64 



95 無料では、もったいない気がします。 女 63 96 2部がちょっと長かったかも。     97 吹奏楽は、私の青春です。今日は、娘も一緒に来ました。母となり、娘も吹奏楽部に入り、自分の青春時代に味わった感動を娘にも味わって欲しいと願ってます。みなさんの素敵な演奏を聞いて涙が出てきました。感動をありがとうございます。吹奏楽に年は、関係ないですね。これからも頑張ってください。     
98 感激！！！言葉もありません！！すばらしかったです。 女 60 99   男 56 100 大変良く出来ていました。楽しかったです。 女 81 101 皆さんとてもよかったです。特にチューバ素晴らしかったです。     102 TSS最高！すばらしい音楽をありがとう。次回も楽しみにしています。     103 30 周年おめでとうございます。これからも何年も続くよう頑張って下さい。 女 31 104 30 周年おめでとうございます。50 年代の曲全部覚えてました。とても楽しかったです。これからもよろしくお願いします。 女 69 105 輝く星座かっこよかったです。これからもかっこいい演奏を続けていって下さい。     106 力強い演奏をありがとうございました。楽しかったです！ 女 8 107 毎回、2部を楽しみにしています。力強い演奏、とても楽しく聞かせていただきました。来年も楽しみにしています。会場内がとても寒かったので残念でした。 男 40 108   女 55 109   男 59 110   女 68 111 今後も長く続けていって下さい。     112 迫力がすごかったです。 女 16 113 見ていてとても楽しめるコンサートでした。思い出がたくさんある地でたくさんの人に支えられて音楽をやっていけることはとてもうらやましいです。これからもがんばってください。 女 15 114   男 28 115 私は全くの素人ですが、各務原市民吹奏楽団よりも今回は良かったと思いました。お疲れ様でした。     116 長い間がんばってこられて今日はすばらしい演奏を有難うございました。これからもよろしくお願いします。たのしみにしています。 男 65 117 いろいろなジャンルの演奏とてもよかったです。次回も又聞きにきたいと思っています。 女 55 118 一人一人の技術も高くて迫力がありすてきな演奏でした。竹中千裕先生お疲れ様でした。またお会いしたいですね。 女   119 垂井町のほこりです。ガンバッテ下さい。     120 2 年前に来たときより演奏も演出もパワーアップした感じでとても楽しめました。30 周年おめでとうございます。これかも続いていってほしいと思いました。ミナモと子供たちのおどりもよかったです。歌もとってもうまかった♪ 女 30 121 服部さんのソロがミョ～にイメージにあってました！ 女   122 曲目紹介があり、それぞれ曲への思いが伝わってきて感動しました。母が不破中ＯＧなので、次回は母も連れて来たいです。ありがとうございました。 女 24 



123 ライオンキングとても面白かったです。曲もとてもかっこよかったです。     124 創立 30 周年記念演奏会スバラシイ感動しました。ＴＳＳウインドアンサンブル垂井として希望に満ちた再スタート真におめでとうございます。団員皆々様の今後ますますのご活躍、ご多幸を祈り申上げますと共に次回の演奏会を楽しみにしております。 男 75 125 中学までは自分もやっていたのですが、高校生になったら忙しくて聴くだけになってしまいました。今日はかっこいい演奏が聴けて良かったです。自分もまた始めたいなーと思いました。     126 ライオンキングが大好きなのですごくうれしかった♡はじめは本当に劇団四季を見ているかと思った！！ラフィキもうまかった☆ 女 15 127 楽しかった 女 76 128 毎年とても良い演奏会を聞かせてもらって楽しみにしています。 女 63 129   男 66 130   男 68 131 いつもとても楽しく聞かせて頂いております。こらからもガンバって聞かせて下さい。 女 63 132 未来栄光に続けて下さい。 女 82 133 すばらしい演奏をありがとうございました。 女 60 134 「希望の坂」はずいぶん練習されたことと思います。初演とは思えません。すばらしい曲ですばらしい演奏で目頭が熱くなりました。いま最高の気分です。本当にすばらしい演奏ありがとうございました。 男 62 135 すごくよかったです。ありがとうございました。私も吹奏楽やってるので頑張ります！！     136 とても良かったです！ひとつ残念なのは小さいお子さんがさけんだりするとびっくりしちゃいました。 女 32 137 工夫のある楽しい演奏会だったと思います。     138   男 59 139 団員の方々がとても楽しんで演奏されていて良かったと思います。とてもきれいな音色だったり、迫力のあるシーンもあったりと、楽しく鑑賞させて頂きました。     140 ベートーベンとかモーツァルトとかの曲はやらないのでしょうか？ぜひきいてみたいです。クラシックをもっと・・・あとジャズも・・・！！     141 めいっぱいパワフル！！な曲が好きです。今日一日得した気分です。次回も楽しみにしています。 男 53 142 トランペットの方がんばってください 男 10 143 毎回楽しみにしています。今回６才の三男がロビーコンサートを観て「銀色のやつ（ソプラノ）がカッコいい！」と喜んでいました。バラの謝肉祭を 30 年ぶりぐらいに生で聴きました。小学校でやったので懐かしかったです。北酒場もやりました。 女 39 144 迫力のある演奏が素晴らしくよかったと思います。これからも頑張って下さい。応援しております。     145 すばらしい演奏会でした。ありがとうございました。30 周年おめでとうございます。 男 38 146 毎年楽しみにしています。皆さんがんばって下さい。 女 59 147 毎回楽しみにしています。     148   男 76 149 初めて来ました。素人も素人、音痴の私ですが、楽しかったです。又来ます。     



150 末長く活やく 男 65 151 本当に楽しかったです。ドラムの力強い演奏を聞いていたら今までたまっていたストレスが飛んでいきました。小３の息子は照明が気になるようで、前を見たり後ろを見たり、目を輝かせていました。 女 36 152 毎年演奏会を見に来て知っている人がたくさんいるのでなんだか安心します。30 周年おめでとうございます。私がいたのはほんの一部でしかないのだなと実感しました。せっかく一緒に演奏できる機会をあたえていただいたのに、引越しや手術など、私的に忙しく参加できなかったこと残念に思いますが、これからも練習がんばって下さいね。 女 27 
153 すばらしい演奏でした。30 周年おめでとうございます。益々前進されますことを祈ります。悪筆にて     154 開演前のホールでのコンサート、ルパン三世のテーマの前、サックスのつばを床に落として抜くのは見ていて気持ちの良いものではありません。タオルやティッシュにという心遣いが欲しかったです。     155 雨降ってるけど大阪から来ましたよ！終わったら帰ります。自分も会社で楽器やってます！また機会があれば来ます。     156 30 周年おめでとう！和太鼓やっぱ祭りにぴったりです・ドラムかっこよかったですよ！・希望の坂、タイトルのイメージがわいてきてよかった・トライアングルすごいアクセントあります、いいひびき・キリン？なごみました・ＹＭＣＡおじさん４人ガンバ！元気はじけてます、すばらしい、まだ青少年でいいじゃん！故郷にバンドがあるっていいね。これからもずっと続けて下さい。 

    
157   女 69 158   女 68 159 構成、企画、演奏ともすべてすばらしかったです。司会者もよかったです。 男 68 160 全体的にＴｐの人が元気でしたね！！私も「シンフォニア・ノビリッシマ」には思い出があるので、とても聴き入ってしまいました☆「ライオンキング」演奏前に出てきたキリンさんにはとても笑ってしまいました（笑 かわいかったです）となりの「トトロシリーズ」は低音の人の演奏がとても良くすごいおちつきました。「輝く星座」は今回はじめて聴かせてもらったんですがとても気に入りました☆Ｓ・ＳＡＸのソロ素敵すぎました！！個人的に奥の方にすわっていたＯｂの方の音色好きです。 

女 19 
161 本当に迫力のある演奏で楽しめました。大学出て社会人になったらぜひ参加したいです。 男 17 162 すごく充実して感動した時間でした。次回は日本を代表するゲームミュージックになったモンスターハンター・ドラゴンクエスト・ファイナルファンタジーの楽曲演奏をお願いします。目指せ！！東京フィルハーモニー！！（笑）     163 トランペットはぎれよく良かったです。（高音Ｇｏｏｄ）全体強弱有り聞いていて良かった。 男 57 164 自分の趣味をいつまでも続けられることはいいですよね。これからもがんばって下さい。今日はたのしかったです。 女 57 165 心豊かになれて幸せでした。オリジナル曲希望の坂ジンときました。 女 72 166   男 73 167 迫力のある素敵な演奏でした。これからもいっぱい聞かせて下さい。 女 17 168 来年もまた聞きに来ます。     169 おひさしぶりです。本当は一緒にステージに上がりたかったのですが、残念です。またいつ 女 30 



か復帰して、皆さんと吹ける日が来るといいのですが・・・ 170 歌とたいこが新鮮でした。アクエリアスは期せず？他のバンドでも聞きましたが、とても良かった。いろんな年代の方が楽しくやってらっしゃる姿がよかった。     171 永い間、皆様ご苦労様でした。垂井町の財産ですので、これからもどうぞ町民の為にご尽力下さい。30 周年のキャリアはやはりスゴイです。今いる全員の健康を留意してあと 20 年は頑張って下さい。感動しました！！ご苦労様 女 65 172 ご活躍を祈ります。たのしませて頂きました。 男 86 173 長々のご努力感服致します。益々のご継続お祈り申し上げます。 女   174 何才になっても音楽は心の音です。がんばってずっと続けて下さい。 女   175   男 46 176 大人も子供も楽しめる、すてきな演奏会でした。 女 36 177   女 9 178 こらからもますますがんばって下さい。 女 76 179 とてもすばらしかったです。     180 とても楽しく聴かせていただきました。ありがとうございました。     181 とても楽しい演奏会でした。１才の息子もじっと見つめながら楽しそうに手をたたいて聞いていました。私も中学の頃合唱部で歌っていた頃を思い出して、私も何か音楽をやれたらいいなと思いました。これからも、40 年 50 年とがんばって続けて下さい。 女 32 182 私は 57才です。今までの生演奏の中で最高です。ありがとうございました。長く続けることは大変ですけどがんばってください。私もいろいろの苦労をのりこえてがんばって行きます。     183 練習時間もなかなかとれない人が多いと思いますが、毎回すばらしい演奏ありがとう。 女   184   女 68 185 一口に 30 年と語られますがこれまでの継続のご苦労が大変だったのではと推測されます。毎年の演奏会楽しみに致しています。頑張って下さい。 男 62 186 楽しくなります。 女 70 187 毎年お誘いありがとう！！楽しみにしています。和太鼓よかったです。     188 大変すばらしい演奏でとても感動しました。次の演奏会を楽しみにしています。 男 55 189 これからもずっと続けて欲しい。１ファンとして毎回を楽しみに致しております。 女 75 190 皆さん上手でした。楽しく聴けました！これからも頑張って下さい。演出どれもとってもよかったです。司会の方とても上手で良かったです。きぐるみ最高！子供たちもフリかんぺきでした！ 女 29 191 第２部の企画がすごくすてきで楽しかったです。30 年の重みがありました。これからも頑張って下さい。     192 第２部は少しはちゃけた感じで楽しかったです。森下理恵子ちゃんへ、上手だったよオ これからも頑張ってね。 女 18 193 演奏会大成功！お疲れ様でした。少々粗削りな感じでしたがとてもいい演奏でした。数々の演出とても楽しませてもらいました。「太鼓の達人」のかぶりものツボでした。     194 すごい音がひびいた（よかった） 男 8 195 年２回やって下さい 男 75 196 毎年楽しみにしています。バラエティーにとんでよかったよ。 女 70 



197 希望の坂メリハリがあり各パートの演奏がきわだって聞こえ最高によかったです！！サックスの西脇さんえんそうに歌に最高でした！！     198 ライオンキング子供達もとてもよろこんでいました。 女 60 199   男 34 200 どの曲も心にしみました。演出も楽しかったです。時代劇のテーマ曲のメドレーを是非また聞きたいです！！いろんなエピソードと共に楽しく聞けました。心の中が栄養でいっぱいに満たされた感じです。 女 56 201 はば広い曲にてだれでも楽しめてよかったです。 男 67 202 あまり演奏会に行く機会がない私でしたが、初めての経験でとても心があたたまり感動しました。よかったです。又ききたいです。 女 40 203 私は５年生ですがとっても楽しめました。これからもがんばって下さい。すばらしいえんそうをありがとうございました。     204 力強くなめらかな演奏で楽しめました。演出もとても良かった。     205 30 年の歩みの中で色々とご苦労もあったと思いますが新たに新ネームとなり、これからもますます私たちに良いサウンドをきかせて下さい。ＴＳＳの皆さん頑張ってください。希望の坂良いサウンドです。自分自身も希望の坂をどんどんあがっていけるような気持ちになります。 男 59 
206 ２年前に聞かせて頂いた時よりとても上手になったのでおどろきました。すばらしい演奏ありがとうございました。 女 61 207 おちついて聞く事が出きた。今回かなりレベルアップしていてすごくよかった。 女   208 毎年すてきな演奏聞かせていただいてます。又来年も来たいと思います。 女   209 すばらしい演奏会でした 男 49 210   女 10 211 誰でも楽しめる楽曲ばかりで素晴らしかったです。 男 47 212 昨年の秋、ディズニークラシック（東京フィルハーモニー）のコンサートを聴きに行き、その時もライオンキングがテーマでしたが・・・今回もライオンキング楽しませて頂きました♡演出もよかったです。身近な分、より迫力も感じました。プロに負けてないです♡キリンさんかわいかったです。どの演出も最高でした。ありがとうございます。 女 30 
213 音だけでなく、見ても楽しめました。ノビリッシマ好きです♡ 女 25 214   女 55 215 すばらしかったです。毎年夫婦で聞かせてもらってます。どうか体を大事に頑張って下さい。来年も楽しみにしています。 男 70 216   女 70 217 全体のハーモニーと迫力が最高でした！！吹奏楽で頑張っていた頃に戻りたくなりました。バスクラの音がめちゃくちゃキレイで感動しました。かっこいい！！ 女 16 218 とてもよかったです。ありがとうございました。お疲れ様でした。 女 16 219 希望の坂とっても格好いい曲でした。とても心温まる素敵なコンサートでした。またぜひ聴きに来たいです     220 大変良かった こらからも頑張ってください。 男 56 221 内藤さんが作曲された、希望の坂、なんとなくなつかしさがあるメロディーでとてもよかったです。これからも、団員のみなさんの演奏楽しみにしています。忙しい中の練習大変でしょうががんばって下さい。 女 55 



222 素晴らしい演奏をありがとうございました。 女 39 223 これからもがんばって下さい。又こういう機会を設けて欲しいです。 女 62 224 とてもとてもよかったです。感動しました。 女 58 225 長く演奏を続けている事に敬意を表します。これからも息長く活動を続けて下さい。 男 41 226 勝手にしやがれがめちゃカッコよかったです。アンコールでゆるキャラとのコラボの時、唄を唄ってましたがマイクの音がワレてクリアーに聞こえませんでした。司会者のマイクで唄ったら良いのでは・・・？ 女 45 227 初演（希望の坂）は美しい曲の流れでした。毎回楽しみに来ておりますが迫力があり年々充実していつも感動しております。 女   228 感動しました。また音楽がやりたいと思いました。 女 22 229 すごく感動しました。これからも頑張って下さい。 女 19 230 スイングジャズ（グレンミラーような）のもお願いします。 男 69 231 感動しました。ガンバッテ下さい。又きかせて下さい。     232 垂井町の音楽的な文化をささえていってほしいと思います。とても良かったです。     233 ステキな演奏ありがとうございました♪たのしかったです☆彡これからもがんばって下さい！！ 女 24 234 とてもステキなえんそうかんげきしました。こんな近くにいながらなぜ今まで参加することができなかったのか残念ですが、又来年来ます。     235 「ＹＯＵＮＧＭＡＮ-ＹＭＣＡ-」はとても元気な曲で、わたしはとても良かったと思います。 女 10 236 30 周年おめでとうございます。熱意が伝わってきました。これからも聴かせて下さい。 女 年女 237 サックス類のソロ最高でした！ＹＭＣＡよかったです（笑）     238 ２回目でしたが今回も大変よかったです。次回からも期待しています。 男 57 239 素晴らしい演奏聞かせて頂きありがとうございました。これからの御活やく楽しみにしております。がんばってください 女 63 240 大変楽しくすごせました 男 61 241   男 26 242 昨年生演奏を聞き今年も心待ちにして居ました。私は大正生です音符も読めない私ですが今後も楽しみにして居ます。演奏楽しく聞きました。○○で○きました     243 ステージに立っている皆さんがうらやましくてたまりませんでした。また次の機会があれば、復帰したいです。客席から見たパーカスのみんなが輝いてみえました。     244 希望の坂・・・抜ける様な楽しい曲だと思います。今回は演出も加わって楽しいひとときでした。ありがとう。     245   男 70 246   男 60 247 すごかったです。     248 毎回とても楽しみにしています。希望の坂はとてもいい曲だと思いました。アクエリアスは高校の吹奏楽でやった曲だったのでなつかしかったです。どの曲も楽しく盛り上がる曲でよかったです。これからもがんばって下さい。     249 各楽器のソロがもっとあっても良いかナ。とても楽しく聞けました。     



250 30 年～50 年記念までがんばって下さい。 男 75 251 また来年も来ます。がんばって下さい。 女   252 なつかしい曲ありがとうございました。お疲れ様でした。 女   253 毎回定期演奏会を楽しみにしています。生音の感動は何にも例えられない至福の時を与えてくれて嬉しいです。30 周年を期に益々のお活躍を希望致しております。ありがとうございました。いとしのエリーも最後にジーンと来ました。 女 73 254   女 78 255 日曜の心洗われるひとときでした。明日からまた仕事がんばれそうです。     256 感動しました。楽しい時間をありがとうございました。楽器の紹介があったら嬉しいなと思いました。ロビー演奏もよかったです。楽しかったです。 女 75 257   女 74 258   女 62 259 ホールに対して、人数が多すぎるのかも？音のそれぞれがクリアじゃないのかも？シンフォニア・ノビリッシマはいつ聞いてもいいですね。最後の方が本当に良いです。 男 19 260 アルトサックスのめがねをかけてる女の子がかわいい・パーカッションのがっきを増やしてほしい・マリンバが聞きたい！・ホルンとトランペットの調子がいい・パーカッション最高 ティンパニーが上手 女 27 261 初めて演奏を聞きに来ました。大変素晴らしく是非是非来年も来たいと思いました。素晴らしい演奏本当に有難うございました。 女 56 262 オリジナル曲がとてもよかった。 女 12 263   女 59 264 本年度もいい時間をありがとうございました。 男 56 265 毎年楽しみにしています。今年からは 1 人ですが、体力の続くかぎりまたきます 女 67 266 益々のかつやくを、次回も待ち望んでいます。 男 67 267   女 74 268 和だいこが良かったです。とってもすてきでした。ありがとうございました。     269 東京にＦＣＢっていう楽団があるんだけどゲーム音楽の楽団です。ゲーム音楽とかも楽しいと思う。 女 5 270 ミュージカルがすごくかっこよかった。強弱などはっきり分かりよかった。もっとしっている曲を入れてほしい。僕は垂井北の吹奏楽部でＴｕｂａを吹いてますが自分の音に自信をもつことができません。でも今日、えんそうを聞いて自信がもてた。がんばろうと思えた。ホルンをふやしたほうがいいと思う。 男 13 
271 輝く星座かっこよかったです！！私もやりたくなりました。主婦の方 家事との両立大変だと思います。これからも無理せずに頑張って下さい。 女 51 272 楽しい演奏でした。10 代 20 代むけの曲があると、よかったと思います。 女 43 273 とてもすてきな演奏でした 女 43 274 30 周年、おめでとうございます！！ 女 41 275 どの曲もすばらしかった♡夜勤明けでかけつけましたが、全然眠くならなかったです。10 分の休みの間の方が眠かった。きりんも良かった！！和太鼓も良かった！！なつかしい面々が元気で楽しそうで最高デスありがとう 女 44 



276 ＴＳＳに脱皮された記念演奏会を見ることが出来てありがとうございました。伝統の重みを感じる演奏会でした。気くばりのある手法を取り入れられました。リーダーの方ご苦労様でした。楽しく演奏を聞きました。次回の演奏会を楽しみにしています。よろしく 男 64 277 素晴らしい♡ 男 17 278 萌ちゃんすごーい！かっこよかったよー！     279 川上先輩、もっち、おつかれさまです。団員のみなさまもサイコーでした     280 みなさんとってもかっこよかったです ほれぼれ(#^.^#) 楽しかったです これからもがんばって下さい！ 女 16 281 お疲れさまです。若林亨さんの部下の神戸です。毎年楽しみにしてます。一番前に座っているので若林さん、木村君がどこにいるのか分からず残念です。ベースの音は聞こえましたが・・・。アナウンサーがしゃべりすぎだと思います。 男 41 282 忙しい中練習時間を取るのも大変だったことと思いますが、とってもいいハーモニーの演奏が聞けてとってもよかったです ありがとうございました。     283 演奏会前からロビーコンサートをするなど、とてもお客さんのことを考えている気持ちが伝わったですし演奏会にさらに期待できました。演奏会の中でも素晴らしい音楽と共に色んな仕掛けがあってたのしかったです。来年もすごく楽しみにしています。 女 26 284 創立 30 周年おめでとうございます。 趣向を凝らした演奏会、たいへん楽しませていただきました。特に希望の坂は、古くさい言い方をすれば、”青春映画”に流れてきそうな、そんな情景が浮かぶステキな曲でした。来年もこの曲が聴けることを期待しています。 女 44 285 お疲れさまです。素敵な曲をありがとうございました。またラッパ吹きたくなりました。     286 とても感激致しました。音楽って本当にすばらしいですね。今までの成り行きを聞いて、じ～んときてしまいました。これからも、もっともっとご活躍されますように。応援しています！     287 息子をよろしくお願いします。 男 48 288   男 15 289 Ｔｐ、Ｔｂ音が大きすぎて、ホルンの音がまったく聞こえない。司会者のトーク、長すぎる。     290   女 69 291 和だいこ、良かったです。ライオンキングの合唱、声の楽器も素敵でした。いつも色々な演出で楽しませてもらっています。     292 毎年、練習御苦労様です。楽しみにしていますのでがんばれ 女 65 293   男 71 294 このような活動が 30 年続いている事はすごい。あと 15 年続ければ年金生活になる人が自然と集まれるようになります。 男 74 295 30 周年おめでとうございます。とてもなつかしかったです。ちなみに私も 30才になりました。これからもがんばってください。 たき 女 30 296 「希望の坂」とても良い曲ですね。初夏の風を感じました。青少年のノリでこれからもがんばって下さい！！30 周年おめでとうございます。益々のこ発展を期待してます。来年の演奏会は是非 5月でお願いします（笑）（仁美ちゃん、チケット持ってくるの忘れた。せっかく送ってもらったのにーゴメンよー） 女   
297   女 48 298 毎年の演奏会を楽しみにしています。これからも頑張って下さい。 女   



299 皆で１つのものを作り上げる素晴らしさを感じました。エネルギッシュで、パワーをもらえました。演出も面白くて楽しめました！ 女 26 300 とてもとてもステキ☆な演奏に涙が出そうになるくらいドキドキしました。見に来ることができてよかったです。聴くだけでなく見ても楽しめていい日になりました♡ 女 27 301 たのしかったです。りさ♡ 男 35 302 いろいろな曲きかせてくれて楽しかったです。 女 60 303 すばらしい心温まる演奏に感謝感激感動の涙でした。本当にありがとう！とても楽しかったです！曲にあわせた演出も良く吹奏楽を愛している心が曲によって伝わってきました。30周年おめでとうございます。これからもがんばって下さい！ 女   304 「希望の坂」とてもよかった。学生時代の気分にもどったかんじです。ありがとう     305 最近数年毎回聞かせていただいています。家内も楽しみにしています。益々の発展を祈念します 男 69 306 ペットなど金管の音がよくとんできてはく力があってよかったです。 女 16 307 中学でもこんないい演奏ができるといいと思いました。もっといい演奏がきけることが、楽しみです。 女 13 
 


